
1 Ata da Reunião ordinária do Conselho Administrativo. Aos vinte e oito dias do mês de agosto de 2019, às

2 dezesseis horas, inicia-se a reunião ordinária do Conselho Administrativo, na sala de reuniões da

3 CAAPSML, sito à Avenida Duque de Caxias n° 333, contando

4 Cristina Pialarice Giordano, Carla Adriana Bruna, Carla Adriana Casaca, Ester Gomez Gonçalves

5 Luciana Viçoso de Oliveira, Rosângela Maria Cebulski. A reunião teve

1. Atado dia21/08/2019

2. Oficio n°320/2019-DAF/SUP-Autorização para participar da Prestação de serviço, através de 

intermediação, para fornecimento de passagens aéreas nacionais e internacionais 

terrestres nacionais no valor de R$ 21.002,22;

3. Oficio n° 322/2019-DAF/SUP- Autorização para participar do Registro de Preços para a eventual 

aquisição de pilhas, baterias e correlates;

4. Ofício n° 316/2019-SUP-Resposta do Ofício n° 54/219-

5. Ofício n° 324/2019-DAF/SUP- Autorização para participar Registro de Preços para 

aquisição de Suprimentos de informática;

6. Oficio n° 321/2019-DAF/SUP- Autorização para participar de licitação para aquisição de Materiais 

e Equipamentos para o Ambulatório de Fisioterapia;
17 PROCESSOS DE RECURSO

1. Requerimento n 517/2019-Requer liberação de material ortopédico com as características técnicas 

solicitadas pelo médico assistente;

com a presença: das conselheiras, Ana

Siena,

como pauta os seguintes tópicos:
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20 A reunião teve início às dezesseis horas com a leitura da ata dia 21 de agosto de 2019, sendo solicitado

21 alterações e a mesma será assinada na próxima semana. Considerando a apresentação do atuário o conselho

22 decidiu fazer um novo documento questionando o conteúdo dos dois ofícios anteriores, abrindo

23 processo no SEI. Quanto a solicitação da conselheira Carla Adriana Casaca sobre a cobrança da

24 Coparticipação nas guias a conselheira está solicitando que volte a maneira anterior da cobrança, pois tem

25 muitas guias a serem canceladas e reembolsadas ao servidor, isto está acontecendo porque alguns

26 prestadores estão emitindo duas guias e não tem servidores para fazer este serviço de cancelamento e

27 estorno. Carla coloca que emite guia de consulta ou de sessão atualmente é cobrado para do servidor antes

28 da guia ser paga pela CAAPSML, pois fecha no dia 15 e vem no mês seguinte. A conselheira Ester coloca

29 que o conselho cobrou que para voltar o fechamento no

um

dia 15, A conselheira coloca que antes o paciente a
30 só pagava quando era pago pela CAAPSML e hoje fecha dia 15, Carla coloca que o SEI só sobrou para

31 setor de emissão de guias, Carla solicita que seja colocado painel de senhas na emissão de guias. A

32 conselheira Ester coloca que deverá ser feito um oficio para solicitar a volta do painel de senha. Segundo o
33 ofício 314 que responde o ofício 59 do conselho administrativo, a superintendência respondeu que será

34 remarcada uma nova reunião assim que o prefeito disponibilizar uma agenda. Ofício 313 que responde o
3E ofício 57 do conselho administrativo quç solicíta H rcspostu da comíssão scrú analisada na próxima reunião.
36 Ofício 320 foi autorizado até o valor proposto. Ofício 322/ 2019 foi autorizado até o valor proposto. Ofício

37 324 autorizado até o valor. O ofício 321 foi autorizado até o valor máximo, solicitando a aquisição de pelo

38 menos duas cadeiras de roda. Quanto ao processo do sei 43.008139/2019-13 foi aprovado a compra dos

39 materiais de OPME. A presidente solicita a presença do contador para solucionar dúvidas em relação ao

40 relatório apresentado pelo mesmo para o conselho, o relatório foi de janeiro a junho de 2019, este relatório

41 foi solicitado pelo conselho para saber como está se comportando as receitas e as despesas. O contador

.30,



42 Alisson explica como se comporta o fechamento de caixa, explica também que apesar do décimo terceiro

43 salário ser passado para a CAAPSML em janeiro será fechado no caixa do ano de 2019. A presidente

44 coloca os dados que foram colocados no relatório, a conselheira Carla Bruna coloca que 0 Edson na
45 apresentação do atuário colocou que em julho é um gasto extra no plano, por ser inverno e acarretar maior

46 número de atendimentos. Em seguida foram analisados os processos. Quanto ao processo 519/2019 que

47 solicita anestesia para a realização de ressonância foi indeferido. Quanto ao processo 155/2019 que solicita 

prótese importada de tornozelo, o auditor médico justifica a não liberação do processo

49 administrativo conforme o parecer do médico auditor indefere a solicitação. Quanto ao processo 517/2019,

50 este Conselho já se manifestou em processo análogo anterior do mesmo requerente. A presidente coloca

51 que em posse do contrato da Exactus e lei, devemos verificar se o que foi colocado pelo atuário Érick, se só

52 serão feitas as apresentações aos dirigentes e gestores da CAAPSML, será discutido na próxima reunião. A

53 próxima reunião foi agendada para o dia 04 de setembro de 2019 às 8h30 horas. Encerrada

48 e o conselho

a reunião. Não
54 havendo mais nada a tratar, encerra-se a reunião.
55
56
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59 Carla Adriana Casaca
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63 Ester Gomez Gonçalves Siena 

65 Luciana Viçoso de Oliveira 

67 Rosangela Maria Cebulski
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